

Workshop Co-Lab

Matériel pédagogique

Module 5 – Communication non verbale

<p>1. Regard distrait :</p> <p>Si une personne ne vous regarde pas ou regarde autour d'elle, c'est peut-être qu'elle n'est pas intéressée par ce que vous dites.</p>	<p>2. Posture fermée</p> <p>Les bras croisés ou une posture qui semble fermée peut être un signe de désintérêt ou de défense.</p>	<p>3. Détournement du visage ou du corps :</p> <p>Si une personne tourne son visage ou son corps loin de vous pendant la conversation, cela peut indiquer un manque d'intérêt.</p>	<p>4. Absence de hochements de tête :</p> <p>Le hochement de tête est un signe d'écoute active et d'accord. Si une personne ne hoche pas la tête pendant que vous parlez, cela peut être un signe qu'elle n'est pas intéressée.</p>
<p>5. Pas de contact visuel :</p> <p>Le contact visuel est une autre forme d'écoute active. Si une personne évite le contact visuel, cela peut signifier qu'elle ne vous écoute pas.</p>	<p>6. Bâillements répétés</p> <p>Bâiller pendant que quelqu'un parle peut indiquer un manque d'intérêt.</p>	<p>7. Jouer avec des objets :</p> <p>Si une personne joue avec son téléphone, son stylo ou tout autre objet pendant la conversation, cela peut être un signe de désintérêt.</p>	<p>8. Impatience physique :</p> <p>Balancement des jambes, regard fréquent sur la montre, mouvements inutiles, peuvent être des signes de manque d'intérêt ou d'ennui.</p>
<p>9. Réactions retardées ou absentes :</p> <p>Si les réactions d'une personne à ce que vous dites sont tardives ou inexistantes, cela pourrait indiquer un manque d'intérêt.</p>	<p>10. Manque d'expression faciale :</p> <p>Si le visage de la personne reste neutre ou sans expression pendant la conversation, cela pourrait être un signe qu'elle n'est pas engagée dans la conversation.</p>		

<p>1. Distracted gaze:</p> <p>If a person is not looking at you or is looking around, they may not be interested in what you're saying.</p>	<p>2. Closed posture:</p> <p>Crossed arms or a posture that appears closed may be a sign of disinterest or defensiveness.</p>	<p>3. Turning of the face or body:</p> <p>If a person turns their face or body away from you during conversation, this may indicate a lack of interest.</p>	<p>4. Absence of nods:</p> <p>Nodding is a sign of active listening and agreement. If a person is not nodding while you're speaking, it could be a sign that they are not interested.</p>
<p>5. No eye contact:</p> <p>Eye contact is another form of active listening. If a person is avoiding eye contact, it could mean they are not listening to you.</p>	<p>6. Repeated yawns:</p> <p>Yawning while someone is speaking may indicate a lack of interest.</p>	<p>7. Fiddling with objects:</p> <p>If a person is playing with their phone, pen, or any other object during the conversation, this could be a sign of disinterest.</p>	<p>8. Physical impatience:</p> <p>Leg swinging, frequent checking of the watch, unnecessary movements, can be signs of lack of interest or boredom.</p>

9. Delayed or absent reactions:

If a person's reactions to what you're saying are delayed or non-existent, it could indicate a lack of interest.

10. Lack of facial expression :

If the person's face remains neutral or without expression throughout the conversation, this could be a sign that they are not engaged in the conversation.

--	--	--	--